

Ringkasan Informasi Produk Dan Layanan (RIPLAY) Versi Umum

PermataGiro iB

PT BANK PERMATA TBK

Ringkasan Informasi Produk dan Layanan (RIPLAY) versi Umum			
Nama Penerbit:	PT Bank Permata Tbk	Jenis Produk:	Giro Syariah
Nama Produk:	Permata Giro iB	Deskripsi Produk:	Giro yang didasarkan pada prinsip mudharabah mutlaqah atau wadiah, memberikan fasilitas Cek /BG (untuk PermataGiro Rupiah) untuk membantu kelancaran bisnis Anda dengan kemudahan melakukan transaksi keuangan dengan berbagai keleluasaan
Mata Uang:	IDR, USD, SGD		
Fitur Utama Giro iB			
Saldo Minimal:	IDR: Rp 1.000.000 USD: \$ 500 SGD: \$ 500	Akad:	Mudharabah Mutlaqah atau Wadiah
Bagi Hasil (Nisbah): (Mudharabah)	<ul style="list-style-type: none"> Untuk Giro iB IDR: 3% Nasabah : 97% Bank Untuk Giro iB USD: 	Setoran Awal:	IDR: Rp 1.000.000 USD: \$ 500 SGD: \$ 500

	1% Nasabah : 99% Bank • Untuk Giro iB SGD: 5% Nasabah : 95% Bank				
Batas Transfer Harian e- Channel:	Jenis Transaksi	Limit Transaksi	Channel	Batas Penarikan Harian di ATM:	IDR : Rp 10.000.000
	Transfer ke rekening sendiri di PermataBank (dalam 1 CIF)	Tidak Terbatas sesuai Saldo Rekening	Permata Mobile X		
			Permata Net		
			Permata ATM		
			Permata e-Business		
	Transfer ke rekening lain di Permata Bank	Eqv Rp 150 juta Eqv Rp 50 juta Tidak Terbatas sesuai Saldo Rekening	Permata Mobile X		
			Permata Net		
			Permata ATM		
			Permata e-Business		
	Transfer ke rekening sendiri atau rekening lain di Permata Bank dengan mata uang berbeda*	Eqv Rp 50 juta Tidak Terbatas sesuai Saldo Rekening	Permata Mobile X		
Permata Net					
Permata ATM					
Permata e-Business					

	Transfer ke Bank lain via RTGS atau LLG. Min RTGS > 100 jt	Eqv Rp 500 juta	Permata Mobile X				
		Eqv Rp 150 juta	Permata Net				
		N/A	Permata ATM				
		Tidak Terbatas sesuai Saldo Rekening	Permata e-Business				
	Transfer ke bank lain via BI-FAST. Limit / trx : Rp 250 jt	Eqv Rp 500 juta	Permata Mobile X				
			Permata Net				
		N/A	Permata ATM				
	Transfer ke Bank lain via Online	Eqv Rp 50 juta	Permata Mobile X				
			Permata Net				
			Permata ATM				
			Permata e-Business				

Biaya

Biaya Administrasi Per Bulan	<ul style="list-style-type: none"> ○ Jika saldo rata-rata bulan sebelumnya \geq Rp 25.000.000 maka akan dikenakan Rp 15.000 ○ Jika saldo rata-rata bulan sebelumnya < Rp 25.000.000 akan dikenakan Rp 25.000 	Biaya Penggantian Kartu	Rp 15.000
------------------------------	--	-------------------------	-----------

<p>Biaya Tarik Tunai di ATM Bank Lain</p>	<p>Bebas biaya tarik tunai di ATM Bank lain yang tergabung dalam jaringan ATM Bersama, ALTO, PRIMA, VISA/PLUS untuk saldo ≥ 25.000.000 sebelum transaksi.</p> <p><i>Biaya tarik tunai dikenakan Rp 7.500 per transaksi untuk penarikan tunai yang dilakukan di ATM Bersama, ALTO, PRIMA, VISA/PLUS apabila saldo sebelum transaksi ≤ 25.000.000,-</i></p>	<p>Biaya Penutupan Rekening</p>	<p>Rp 100.000</p>
<p>Biaya Transfer ke Bank Lain melalui PermataMobil e X dengan metode:</p> <ul style="list-style-type: none"> - BI Fast - Transfer Online - Transfer SKN/LLG - Transfer RTGS 	<p>GRATIS</p>	<p>Biaya administrasi tambahan di bawah saldo minimal</p>	<p>Rp 0</p>

Biaya Transfer ke Bank Lain melalui PermataATM, PermataNet Dn Permatae-Business	e-channel	Biaya (IDR)				Biaya Pengiriman Rekening Koran	Rp 15.000/nasabah (jika ada)
		BI FAST	Online	LLG	RTGS		
	PermataATM	2,500	7,500	-	-		
	PermataNet	2,500	7,500	2,900	25,000		
Permatae-Business	2,500	7,500	2,500	25,000			
Biaya Materai	Rp 10.000 (jika ada)				Biaya Pengecekan saldo di ATM bank lain	Rp 4.000	
Biaya Dorman (Rekening yang tidak memiliki aktivitas transaksi selama 12 bulan berturut-turut)	Rp 10.000 per bulan				Biaya Layanan SMS Navigator	Rp 7.900	
Manfaat					Risiko		
<ol style="list-style-type: none"> Sistem perhitungan bagi hasil (akad mudharabah) menggunakan single tiering sehingga memberikan imbal hasil maksimal untuk nasabah. Bebas biaya transfer melalui PermataMobileX tanpa syarat Fleksibilitas, Nikmati keleluasaan bertransaksi melalui seluruh cabang PermataBank dan Permatae-banking 					<ol style="list-style-type: none"> Dalam hal simpanan Nasabah pada satu bank melebihi Rp 2 (dua) Miliar dan equivalent rate atas bagi hasil Giro yang diterima melebihi tingkat suku bunga maksimum Penjaminan Lembaga Penjamin Simpanan (LPS) maka Giro Nasabah tidak termasuk dalam program penjaminan LPS. Anda berkewajiban menyediakan informasi dan/atau data sesuai dengan kondisi sesungguhnya dan konsekuensi jika Anda tidak 		

<p>4. Kartu Permata Debit Plus untuk PermataGiro Rupiah Perorangan</p> <p>5. Mendapatkan fasilitas layanan:</p> <ul style="list-style-type: none"> a. Permatae-Business ratusan fitur dalam satu aplikasi b. PermataNet memberikan layanan internet banking c. Fasilitas Auto Sweep terhindar dari tolakan kliring d. Layanan PermataOne e. Layanan Standing Instruction f. Layanan Fax on Demand <p>6. Nasabah dapat menggunakan fasilitas layanan Navigator yaitu pengiriman notifikasi melalui SMS ke nomor ponsel yang terdaftar pada rekening PermataGiro.</p> <p>7. Layanan Permata e-Business yaitu fasilitas Internet Banking khusus untuk Nasabah Perusahaan, mudah dan praktis.</p> <p>8. Rekening Koran atau E-Statement (untuk perorangan) setiap bulan sebagai laporan mutasi transaksi.</p>	<p>menyampaikan informasi dan/atau data yang sebenarnya menjadi tanggung jawab Anda sepenuhnya</p> <p>3. Risiko mendapatkan bagi hasil yang tidak sesuai dengan proyeksi bagi hasil karena terdapat penurunan pendapatan atas kinerja Bank</p>
---	--

Persyaratan dan Tata Cara

<p>Anda harus melengkapi persyaratan:</p>	<p>Anda dapat menyampaikan pertanyaan dan pengaduan melalui:</p>
<p>1. Menyiapkan dokumen kelengkapan (legalitas) yang diberikan dengan detail sebagai berikut: Rekening PermataGiro iB Perorangan:</p>	<ul style="list-style-type: none"> ✓ Call Center PermataTel 1500111 atau 021-29850611 ✓ Email : care@permatabank.co.id

<p>a. Kartu identitas yang masih berlaku: WNI: eKTP WNA: Paspor dan KIM/KITAS/KITAP/Surat Referensi</p> <p>b. Tidak termasuk dalam Daftar Hitam Bank Indonesia</p> <p>c. NPWP atau surat pernyataan tidak memiliki NPWP</p> <p>Rekening PermataGiro iB Perusahaan:</p> <p>a. NPWP</p> <p>b. Akta Pendirian Perusahaan / Anggaran Dasar yang telah disahkan Menteri Kehakiman</p> <p>c. Akta penyesuaian UUPT 2007</p> <p>d. Akta BOD, BOC terupdate dan susunan pengurus (termasuk UBO)</p> <p>e. SIU (Surat Ijin Usaha)</p> <p>f. TDP / SKDP / NIB</p> <p>g. Kartu Identitas dari Pejabat Berwenang di Perusahaan yang masih berlaku: WNI: eKTP WNA: Paspor & KIM/KITAS/KITAP/Surat Referensi</p> <p>h. Tidak termasuk dalam Daftar Hitam Bank Indonesia</p> <p>2. Mengisi kelengkapan data pada formulir pembukaan rekening terpadu</p>	<p>✓ Datang ke Jaringan Kantor PermataBank</p>
--	--

3. Formulir pembukaan rekening yang ditandatangani sudah termasuk informasi mengenai akad didalamnya

Simulasi Metode Perhitungan Bagi Hasil

Hasil pengembangan dana bersifat tidak tetap. Nilai akhir hasil pengembangan dana bisa lebih besar atau lebih kecil tergantung total alokasi pendapatan Bank dan saldo rata-rata seluruh Nasabah pendanaan dibulan berjalan.

Besarnya bagi pendapatan untuk setiap Rp 1.000 dana yang diinvestasikan akan dihitung berdasarkan rumus $[\text{Total alokasi pendapatan} / \text{Total saldo rata-rata bulanan} \times 1.000]$. Sebagai contoh apabila total saldo rata-rata bulanan adalah Rp 4,5 Triliun dan total alokasi pendapatan Rp 33,5 Miliar, maka perhitungan Nilai Investasi per Rp 1.000 adalah Rp. 7,44.

Nilai Investasi per Rp 1.000 (NI/1000) ini menunjukkan bahwa setiap Rp 1.000 (seribu rupiah) yang Nasabah simpan di PermataBank Syariah dibulan itu akan menghasilkan return sebesar Rp. 7,44 (tujuh rupiah empat puluh empat sen).

Saldo Rata-Rata Bulanan	NI/1000	Nisbah Bagi Hasil	Proyeksi Bagi Hasil	Pajak (20%)	Bagi hasil yang di dapat Nasabah
Rp.10.000.000.000	Rp7,44	3%	Rp 2.232.000	Rp 446.400	Rp 1.785.600

Rumus perhitungan bagi hasil:

$$\text{Bagi Hasil} = \frac{(\text{Saldo Rata-rata Bulanan Nasabah} \times \text{Nilai Investasi per 1.000} \times \text{Nisbah})}{1.000}$$

Informasi Tambahan

1. Anda berkewajiban menyediakan informasi dan/atau data sesuai dengan kondisi sesungguhnya dan konsekuensi jika Anda tidak menyampaikan informasi dan/atau data yang sebenarnya menjadi tanggung jawab Anda sepenuhnya
2. Anda akan berubah menjadi dormant apabila tidak memiliki transaksi selama 12 bulan berturut-turut dan akan dikenakan biaya dormant sesuai ketentuan yang berlaku

3. Penutupan rekening dilakukan di kantor cabang Bank terdekat dan wajib disertai dengan dokumen-dokumen sebagaimana dipersyaratkan oleh Bank.

Disclaimer (Penting untuk dibaca)

1. Bank dapat menolak permohonan produk Anda apabila tidak memenuhi persyaratan dan peraturan yang berlaku
2. Anda harus membaca dengan teliti Ringkasan Informasi Produk dan Layanan ini dan berhak bertanya kepada pegawai Bank atas semua hal terkait Ringkasan Informasi Produk dan Layanan ini



**PT Bank Permata Tbk berizin dan diawasi
oleh Otoritas Jasa Keuangan dan merupakan
peserta penjaminan Lembaga Penjamin Simpanan**

Cetak Dokumen:
November 2023